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満開の桜が迎えた新入生
令和７年度がスタートしました。

満開の桜と、春の陽気が新しい制服に身を包

んだ１年生を迎える入学式を彩りました。

令和７年度の新入生は７９名です。

生徒会長の３年生天野くんが歓迎のあいさつ

をし、新入生を代表して嶋田さんが「仲間と協

力しあい苦難を乗り越えていきたい」と誓いの

言葉を述べました。

入学おめでとうございます。

交通安全教室（ １年）
入学式の翌日９日（水）、１年生は３、４時間目

に交通安全教室を受講しました。前日に引き続き快

晴に恵まれ、予定通り３校時は体育館内で講義をき

き、４校時は外に出て自転車の乗車練習を行いまし

た。交通課の警察官と交通安全指導員の方がお話い

ただきました。

安全に気をつけて自転車にのってほしいものです。

部活動紹介 ４月１０日（木）

２、３年生が、新１年生を対象に部活動紹介を行いました。それぞれ自分の所属部活動

をアピールして、たくさんの新入部員を獲得しようと、工夫を凝らした紹介を披露してい

ました。見ていた１年生からは「楽しかった」「行ってみたい部活動ができた」と好評価

で、翌週からの部活動見学によい追い風となったようです。

現在、見通しをもった部活動経営が難しい状態です。山口市は現存の部活動を基本とし

て各中学校に地域スポーツ団体を設置する意向を示しています。現在の部活動は来年の７

月までの活動となるので、もしかしたら。宮野中で行われる最後の部活動紹介となるのか

も知れません。



学年初め保護者懇談会 １８日（金）、２１日（月）２２日（火）

以前は、家庭訪問を実施して、各ご家庭を回らせていただきつつ、担任が保護者の皆様

へ最初のご挨拶をし、お子様の様子について確認させていただいていました。現在はほと

んどの学校で家庭訪問が廃止され、このような学年始め懇談会というかたちになっていま

す。

新しい担任との懇談によって、お子様のご家庭での様子であったり、目標や思いなどを

確認することができました。充実した１年となるよう、ご理解・ご協力をよろしくお願い

します。

親育会全体委員会
新年度がスタートし、親育会（本校ＰＴＡ）も活動を開始しました。昨年度の反省をも

とに、負担の一極集中化を軽減するために活動内容の見直しを行い、新しい組織作りが始

まりました。学級役員を決定して、２４日（木）１８：３０より体育館にて全体委員会を

開催。専門部所属と各専門部長さんを決定しました。

本年度の新しい役員の皆様、どうぞよろしくお願い

します。無理をされる事はございませんが、生徒た

ちの活動が少しでも充実するようお力をお貸しいた

だけると助かります。

本年度も親育会総会は書面開催としております。

５月の中旬に会議資料を配信させていただく予定で

す。資料をご確認いただき、フォームで賛成多数に

て可決とするよう準備を進めていきますので、対応

をお願いします。

今年もやります学校朝ごはん
毎週水曜日の朝に、パンなどを無料で提供していただく学校朝

ごはんを、今年度も開催していただけることになりました。昨年

度まで「視聴覚室」といっていた教室を「ＣＳルーム」と呼び方

に変わりましたが、同じ場所で開催しています。

提供していただける品目はパン、フルーツジュース、シリアル、

バナナ、などです。おいしい朝食を笑顔で食べて、よい１日のス

タートを切りませんか？

定期テストの形態が変更
昨年度、定期テストを４回に減らしてみました。教職員で検討した結果、従来の５回へ

戻すことになりました。ただし、３年生はこの時期修学旅行で忙しく、習熟度テストも年

間６回実施することもあり、一学期中間テストを行わないことにしました。

つまり、一学期中間テストは１，２年が実施します。一学期末

テスト、二学期中間テスト、二学期末テストは全校にて実施しま

す。学年末テスト（三学期）は１，２年生のみ実施です。

テスト週間は部活動も中止になり、学習にしっかり向き合う期

間としています。できるできないにかかわらず、好き嫌いに左右

されず、しっかり取り組めるように保護者の皆様のサポートをお

願いします。

編集後記

桜の花びらが散り、桜の木が緑に覆われました。すると今度はその下にあるツツジが赤

やピンクの花を付け始めました。季節の移り変わりが目に見えてわかる校庭が、本当に

素敵だと感じました。次は梅雨、そして猛暑の夏へと変化していきます。


